

Otro Policía Muerto y Otro Herido por Terroristas en la Zona de Buenos Aires

BUENOS AIRES, 10 de marzo. (AP)—Un agente de policía fue muerto y otro herido de gravedad esta madrugada por presuntos terroristas que atacaron una comisaría policial, en otro episodio de la campaña emprendida por guerrilleros contra efectivos de seguridad en todo el país.

El ataque ocurrió 48 horas después del asesinato por terroristas, de dos agentes de policía en la capital y 24 horas después de ser tiroteada una dependencia policial en la ciudad de La Plata. No hubo víctimas en ese incidente.

La policía provincial de Buenos Aires informó hoy que varios individuos que ocupaban una camioneta se detuvieron frente a una gasolinera en Tigre, a unos 25 kilómetros al norte, y simulaban cargar combustible. Salieron de allí a marcha lenta y al pasar frente a la comisaría, a pocos metros del lugar, arrojaron granadas y dispararon ráfagas de ametralladora.

El agente Angel Santos Mo-

yano, que estaba de guardia, cayó mortalmente herido. Su colega Ignacio Ibáñez debió ser hospitalizado gravemente herido de bala.

"MONTONEROS" DAÑO PROPIEDADES DE CHRYSLER

Entre tanto, la organización guerrillera "Montoneros", vinculada a la izquierda peronista, informó hoy mediante comunicados enviados a los medios de difusión, que ayer atacó con granadas el patio de vehículos de la empresa norteamericana Chrysler en San Justo, a unos diez kilómetros al oeste. No hubo información sobre el daño causado.

El comunicado de los "Montoneros" dice que el ataque al "monopolio yanqui" tuvo "la finalidad de afectar materialmente el patrimonio de una firma representativa de la explotación y dependencia a que tienen sometidos al pueblo argentino". Los "Montoneros", que el 28 de febrero asesinaron al cónsul norteamericano en Córdoba, John Patrick Egan, secuestrado dos días antes, también repudiaron la visita a la Argentina del secretario adjunto de Estado para Asuntos Latinoamericanos de los Estados Unidos, William D. Rogers, iniciada hoy.

PANICO EN EL AEROPUERTO EL PLUMERILLO

Los montoneros compiten en acciones terroristas con el proscrito y ultralquierdista "Ejército Revolucionario del Pueblo", principal grupo guerrillero del país. El ERP amenazó hace dos meses con tomar represalias contra miembros de las fuerzas de seguridad, dirigentes gremiales y políticos del peronismo y funcionarios oficiales, para vengar la muerte de sus hombres y manos del ejército y la policía.

Ayer hubo alarma en las proximidades de la base aérea de El Plumerillo, próxima a Mendoza, a 1.000 kilómetros al oeste, al circular la versión que había sido atacada por terroristas. La noticia fue desmentida y se aclaró que fue un tiroteo con delincuentes comunes en las proximidades de la base.

El Cippolletti, en la provincia de Río Negro, la policía informó haber descubierto un polígono de tiro secreto de los "montoneros", y considerable cantidad de armas y municiones.

No se informó si hubo detenciones.

Los montoneros, además de haber atacado la planta de Chrysler ayer, perpetraron un hecho similar el viernes contra la planta de las cristalerías Rigolleau en la localidad de Berazategui, al sur de Buenos Aires. Incendiaron un depósito para testimoniar su respaldo a un sector obrero enfrentado con el Sindicato del Vidrio, controlado por peronistas de derecha.

Ayer se denunció que individuos que viajaban en un automóvil arrojaron una granada en la ciudad de Córdoba contra el domicilio de Juan Carlos Lencione, provocaron daños pero ninguna víctima. Lencione es secretario privado del interventor federal en Córdoba, brigadier Raúl Lacabanne.

Presuntos terroristas de extrema derecha atentaron ayer con explosivos contra el domicilio de Carlos D. Saez, dirigente del Partido Comunista y dirigente de una asociación de vinateros de Mendoza. Los daños fueron cuantiosos, pero no hubo víctimas.

Cuatro bombas estallaron también en los domicilios de ediles de la ciudad de Santa Fe, a 500 kilómetros al norte, y causaron daños. Se ignora el origen del ataque, ya que los ediles pertenecían a distintos partidos.